



**EL ASESIN
SIGUE AFUERA**



NOTA DE PRENSA

Autodema

"Con la aprobación de la Adenda 13 el Proyecto Majes Sigvas II Etapa podría reiniciar el segundo semestre del 2021"

Arequipa 21 de julio del 2021. La Autoridad Autónoma de Majes - AUTODEMA, en el marco de celebrarse el día Nacional del Pisco, esta organizando el foro virtual denominado "La Industria del Pisco y su mercado Internacional"

Economía y Finanzas (MEF), ProInversión, Ministerio de Agricultura y Desarrollo Agrario (MIDAGRI), se logró aprobar la viabilidad para la firma de la Adenda 13 con el cual se destrabará el Proyecto Majes Sigvas II Etapa.

Entre ellos ha programado para este 24 Julio, un Foro Panel Virtual, denominado "LA INDUSTRIA DEL PISCO Y SU MERCADO INTERNACIONAL"

Mediante el presente me dirijo a usted, para saludarlo cordialmente y expresarle mis sentimientos de estima personal, a la vez hacer de su conocimiento que la AUTODEMA, haciendo eco a la Resolución Ministerial N° 055-99-ITINCI/DM, dada el 06 de mayo de 1999, determina que cada cuarto domingo del mes de julio, se declara como el Día Nacional del Pisco. Viene realizando algunas actividades relacionadas a ésta importante fecha que contribuye a la Promoción, reactivación económica y desarrollo de este importante producto bandera de nuestro país.



Arequipa, 21 de julio del 2021
Gerencia ejecutiva